

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(99)10**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 02-Mar-1999**  
**Dist. : 03-Mar-1999**

PARIS

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**Bil.**

**LCS/CONF/W(99)10**  
**Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 8 AU 12 MARS1999**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 8 TO 12 MARCH 1999**

**75058**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**Bil.**

- 8 9 h 00 AEN - COMITE SUR LA SÛRETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - GTP4/SAC: Onzième réunion du Groupe de travail sur la phénoménologie des accidents graves dans l'enceinte de confinement (Salle D)
- 9.00 a.m. NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - PWG4/SAC: Eleventh Meeting of the Task Group on Severe Accident Phenomena in the Containment (Room D)
- 8 9 h 30 GROUP DE TRAVAIL DU BIAC SUR LE CHANGEMENT CLIMATIQUE - Workshop BIAC/OCDE/AIE sur le Changement Climatique (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9.30 a.m. BIAC WORKING GROUP ON CLIMATE CHANGE - BIAC/OECD/IEA Workshop on Climate Change (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 8 - 9 9 h 30 COMITE DES MARCHES FINANCIERS - GROUPE DE TRAVAIL SUR LES STATISTIQUES FINANCIERES ATELIER DE TRAVAIL SUR LES STATISTIQUES D'INVESTISSEMENT DIRECT ETRANGER (Salle N° 4)
- 9.30 a.m. COMMITTEE ON FINANCIAL MARKETS - WORKING PARTY ON FINANCIAL STATISTICS WORKSHOP ON FOREIGN DIRECT INVESTMENT STATISTICS (Room N° 4)
- 8 - 10 9 h 30 COMMITTEE ON FINANCIAL MARKETS - 88EME SESSION (Salle N° 1)
- 9.30 a.m. COMMITTEE ON FINANCIAL MARKETS - 88TH SESSION (Room N° 1)
- 8 - 10 9 h 30 SGE - Examen multidisciplinaire par les pairs sur la réforme de la réglementation au Japon, au Mexique, aux Pays-Bas et aux Etats-Unis (Salle N° 2)
- 9.30 a.m. SGE - Ad hoc Multidisciplinary Peer Review of Regulatory Reform in Japan, Mexico, the Netherlands and the United States (Room N° 2)
- 9 9 h - AEN - COMITE SUR LA SÛRETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - GTP4/FPC:Treizième réunion du Groupe de travail sur la phénoménologie des produits de fission dans le circuit primaire et l'enceinte de confinement (Salle D)
- 9.- a.m. NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - PWG4/FPC: Thirteenth Meeting of the Task Group on Fission Product Phenomena in the Primary Circuit and the Containment (Room D)
- 9 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - Réunion pour planifier un projet de benchmarking du financement des autorités locales (Salle N° 10)
- 10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Meeting to plan a Local Government Finance Benchmarking Project (Room N° 10)
- 9 13 h 30 BUDGET FINANCES TRESORERIE - REUNION D'INFORMATION AUX PARTICIPANTS A LA CAISSE DE PREVOYANCE (Cinéma)
- 1.30 p.m. BUDGET FINANCE TREASURY - INFORMATION MEETING TO THE PARTICIPANTS OF THE PROVIDENT FUND (Cinéma)

- 9 - 10 9 h 00 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Forum sur le changement climatique (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9.00 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Forum on Climate Change (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9 - 10 9 h 30 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Groupe de travail sur les aspects de l'aide au développement (Salle C)
- 9.30 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Working Party on Financial Aspects of Development Assistance (Room C)
- 9 - 12 9 h 30 STD - Atelier sur les comptes nationaux des pays baltiques (37bis, boulevard Suchet)
- 9.30 a.m. STD - Workshop on National Accounts for the Baltic Countries (37bis, boulevard Suchet)
- 10 9 h 30 COMITE D'EXAMEN DES SITUATIONS ECONOMIQUES ET DES PROBLEMES DE DEVELOPPEMENT - ETATS-UNIS (Salle N° 2)
- 9.30 a.m. ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - UNITED STATES (Room N° 2)
- 10 10 h 00 CENTRE DE DEVELOPPEMENT - REUNION DE LA COMMISSION CONSULTATIVE DU CENTRE DE DEVELOPPEMENT (Salle Roger Ockrent )
- 10.00 a.m. DEVELOPMENT CENTRE - MEETING OF THE ADVISORY BOARD ON THE DEVELOPMENT CENTRE (Room Roger Ockrent )
- 10 9 h 30 PROGRAMME TRAVAILLEURS/EMPLOYEURS - Réunion d'experts patronaux sur "L'emploi et le travail dans une économie mondialisée : conséquences pour les principes directeurs à l'intention des entreprises multinationales" (Salle N° 4)
- 9.30 a.m. LABOUR/MANAGEMENT PROGRAMME - Meeting of management experts on "Labour & Employment Practices in today's Global Economy: Implications for the OECD Guidelines on Multinational Enterprises" (Room N° 4)
- 10 14 h 00 SGE/AU - PRESENTATION DE FUTURE TRENDS 4 AUX OFFICIELS DES PAYS MEMBRES (Cinéma)
- 2.00 p.m. SGE/AU - PRESENTATION OF FUTURE TRENDS 4 TO MEMBER COUNTRIES' OFFICIALS (Cinéma)
- 10 - 11 9 h 00 AEN - COMITE SUR LA SÛRETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - GTP4/CAM: Treizième réunion du Groupe de travail sur les problèmes liés au confinement lors de la gestion des accidents graves (Salle D)
- 9.00 a.m. NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - PWG4/CAM: Thirteenth Meeting of the Task Group on Containment Aspects of Severe Accident Management (Room D)

- |         |            |  |
|---------|------------|--|
| 10 - 12 | 9 h 00     | AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - 19ème réunion du Groupe de Travail Elargi sur les Facteurs Humains du GTP1 (ETF) (2, rue du Conseiller Collignon)                                |
|         | 9.00 a.m.  | AEN - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - 19th Meeting of the PWG1 on Expanded Task Force on Human Factors (ETF) (2, rue du Conseiller Collignon)   |
| 11      | 10 h 00    | CCNM - Comité chargé de la coopération avec les non-Membres - Comité directeur pour l'initiative de décentralisation fiscale (Salle N° 11)   |
|         | 10.00 a.m. | CCNM - Committee on Co-operation with non-Member - Steering Committee for the Fiscal Decentralisation Initiative (Room N° 11)  |
| 11      | 10 h 00    | CONSEIL (Salle C)  |
|         | 10.00 a.m. | COUNCIL (Room C)   |
| 11 - 12 | 10 h 00    | CEMT - 114ème Table Ronde - Services interurbains d'autocars en Europe" (Salle N° 6)   |
|         | 10.00 a.m. | ECMT - 114th Round Table "Interurban Coach Services in Europe" (Room N° 6)   |
| 11 - 12 | 10 h -     | COMITE DE POLITIQUE ECONOMIQUE - GROUPE DE TRAVAIL NO. 1 DU COMITE DE POLITIQUE ECONOMIQUE (Salle N° 1)  |
|         | 10.- a.m.  | ECONOMIC POLICY COMMITTEE - WORKING PARTY NO. 1 OF THE ECONOMIC POLICY COMMITTEE (Room N° 1)   |
| 11 - 12 | 9 h 30     | COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Groupe de travail sur les aspects financiers de l'aide au développement : Atelier sur le renforcement des systèmes financiers dans les pays en développement (Salle N° 2) |
|         | 9.30 a.m.  | DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Working Party on Financial Aspects of Development Assistance: Workshop on Strengthening Financial Systems in Less Advanced Developed Countries (Room N° 2)              |
| 12      | 10 h 00    | CEMT - Groupe sur les chemins de fer (Salle N° 3)  |
|         | 10.00 a.m. | ECMT - Group on Railways (Room N° 3)   |
| 12      | 9 h 00     | CCNM - Visite du Centre de Recherche en Développement du Conseil d'Etat en Chine. (Salle N° 11)  |
|         | 9.00 a.m.  | CCNM - Visit of the Development Research Center of the State Council of China. (Room N° 11)  |